

失業保険法並に最低賃銀法の制定

今日連年の不景氣は労働階級の失業の激増に程度の賃銀低下を現出しつゝある。之を自然のまゝに放置せんか、労働階級の生活不安はその停止する所を知らず、之が対策たる失業保険法の制定は最低賃銀法の制定は蓋し緊要事に屬す。

母性保護法の制定

近代資本主義の傾向は、婦人労働を激増しつゝある、しかもこの労働婦人の労働條件は概して劣悪にして、その影響する所は人道に並に國民保健上に於ける山々しき問題を惹起しつゝあり。

現行保護立法中工場法、鑛業法、工業労働者が低年齢法中には斷片的にその婦人労働保護規定あるを見るも、極めて時勢に鑑み、完全なる獨立の保護立法としての母性保護の制定を請願するものなり。

災害扶助法の制定

今日全國百五十餘萬の屋外労働者は、危険なる作業に従事するも、之が傷害に對して企業求責任負擔の原則を適用せず、工場労働者の工場法規に於けるが如き、また鑛業労働者の鑛業法

一、労働組合員の範圍を制限せざること。

二、労働組合の目的を制限せざること。

三、労働組合組織に産業別職業別企業別等の制限を加ざるは勿論、労働組合の組合體を法認すること。

四、労働組合の法人格の取得を自由とすること。

罷業糾弾の條項を設けること

五、「雇傭者は労働組合の組合員たる故を以て労働者を解雇し又は雇傭の申込にて拒絶することを不得」との條項を明現してこれに罰則を附すること。

六、労働爭議によりて生じたる損害に付ては労働組合及び其の役員並に組合員は賠償の責任を負はざること。

七、労働協約権を承認すること。

八、労働組合の行動に關する官廳の監督を最小限度に止め解散命令の如き斷じて許すべからざること。

九、労働組合が組合扶助の目的を以てなす、販賣組合、購買組合又は生産組合に對して産業組合法を適用せざること。

十、労働組合に對して所得税、營業税、登録税等を課せざること。

現に於けるが如き、保護立法の圈外に放置してあるはその眞意那邊にあるやを疑はしむるものなり。之明かに文回國たる我國の一大耻辱にして、その責は帝國議會の負ふべきものとす。我等は茲に之が即時制定を請願す。

工場法鑛業法の改正

現行工場法及び鑛業法は眞に企業求責任負擔乃至は産業危険負擔の原則によりて労働者の補償を徹底せしめたるものと認め難し、例へば工場法よりも不利なる健康保險法を工場法及び鑛業法も不可分の關係に置ける如き、また工場法、鑛業法の範圍を狭小にして危険率多き建築、交通、運輸其他の労働者にも適用せざる如き、またその責任負擔の如きも資本家に輕きが如きはその通例である。

我等は茲に産業危険の原則を徹底せしめたる工場法、鑛業法の改正を請願するものである。労働爭議調停法、治安警察法、暴行行、取締法の改廢

現行労働爭議調停法、労働者の罷業権を蹂躪せんとするものなること、また現行治安警察法及び暴力行為取締法がその實際の適用に於ては労働爭議並に労働運動の鎮壓に濫用されつゝあ

ることは無數の事實の立證する所である。之等の法規はその内容に立入つて論議するまでもなく、明かに労働運動の正常なる發展を阻害する惡法にして、時代の趨勢に逆行する存在なることを確信するを以て之が改廢を請願するものなり。

右請願に及び候也

△日本大衆黨内紛問題に對する政治部の報告

福田狂二氏一派の清黨運動に端を發し、一部舊無産大衆黨系の分裂主義者の旨動から、日本大衆黨の内紛が新聞紙其他世間に宣傳せられるに至つたので、同黨政治部は「日本大衆黨問題に對する我が組合同盟の態度を宣明す」なる報告を發し、大衆黨内紛問題の真相を詳細に各組合員に通報した。労働大衆第三卷、第二號参照

三 月

△第卅回中央執行委員會

三月十四日

(一)労働立法運動の件

三月十六日午後一時議會訪問、請願書を無産議員團を通じ